

18. Juli auf der Kleinen Schanze auf. Die Vorstellungen beginnen um 20.15 Uhr. Der Eintritt ist gratis, nach der Vorstellung wird eine Hutsammlung durchgeführt. Etwa der

ment laufend aus», meint Moser. Nebst den bekannten Gins wie etwa Gordon's und Beefeater kann der Liebhaber Paritäten und Exoten entdecken. Etwa der

Steine auf die Autobahn geworfen zu haben. Die teils faustgrossen Steine konnten durch die Polizei von den Fahrbahnen entfernt werden.

Sebastian Moser, Vizedirektor und Gin-Experte.

Susanne Keller

Loube Gaffer

Sommerzeit ist Aare-Zeit zumal die Wassertemperatur mit 23,1 Grad heiter fast badewannenmässig war. Zur Erinnerung: Anno 2003 betrug die Aaretemperatur 23,5 Grad, was Rekord bedeutete. Als Aare-Fan hat sich nun auch **SkiStar Lara Gut** geoutet. Ende Juni sprang sie in die (damals noch etwas kühtere) Aare. Dazu schrieb sie zu einem Foto auf Facebook: «Oggi ho scoperto l'Aar... Che spettacolo nutrare con una vista del genere.» Frei übersetzt: «Heute habe ich die Aare entdeckt ... Was für ein Spektakel und eine grossartige Aussicht!» Offenbar war Lara Gut mehrere Tage in Bern. Nur zwei Tage später schrieb sie zu einem anderen Aare-Foto: «Oops... I did it again :‐) I love this river!» Die Bilder gefielen auch ihren

Fans, die bis zu 16'000-mal «Gefällt mir» klickten. Am gleichen Tag war Gut Gast bei **US-Botschafterin Suszi LeVine**, die Prominenz in ihre Residenz einzulud



Abköhlen mit Lara Gut.

zg

Seit Tagen ist es – mit einer kleinen Pause – Mitte Woche – heiss, heiss, heiss und nochmals heiss. Da kommt das Angebot des **Beef-Steakhouses in der Kram-**



Abköhlen im Beef-Steakhouse.

zg

grasse gerade richtig: Gäste können sich im Kühlraum des Restaurants, das zur SCB-Sportgastro gehört, abkühlen. Die Preise: Fünf Minuten kosten 2.50 Franken.



Abköhlen im Cinébad.

zg

Vizedirektor Moser. Sieben verschiedene Wässerchen werden an der Bar gefüllt, mit Tom's Toxic Water auch ein Produkt, das in Bern hergestellt wird.

Die Frau hat gesandten, menre Steine auf die Autobahn geworfen zu haben. Die teils faustgrossen Steine konnten durch die Polizei von den Fahrbahnen entfernt werden.

Die Frau hat gesandten, menre Steine auf die Autobahn geworfen zu haben. Die teils faustgrossen Steine konnten durch die Polizei von den Fahrbahnen entfernt werden.



10. Jul 15

